



PIERRES SÈCHES

SAUVEGARDE
DU PATRIMOINE
DES HAUTS CANTONS
DE L'HÉRAULT

DRY STONE



[tourismeavantmonts](https://www.facebook.com/tourismeavantmonts)

04 67 36 67 13

www.tourisme-avant-monts.fr



LA PIERRE SÈCHE EST UN ART QUI SE TRANSMET

STAGES - ATELIERS ÉDUCATIFS



La pratique de la Pierre Sèche inscrite à l'UNESCO permet la restauration de tout un patrimoine : carabelles, murs de soutènement, escaliers, niches, calades, mur de clôture, etc... Ce patrimoine constitue une mémoire locale et une immense richesse culturelle.

Pour transmettre le savoir, l'Association « Pierres Sèches » sauvegarde du patrimoine, propose des ateliers tout au long de l'année, au public et au monde du handicap.

Retrouver tous les mardis, les fourmis au caveau des Crus Faugères (D909) à 13h45 de septembre à juin et à 9h15 en juillet et août.

Ne pas jeter sur la voie publique. Mierct.

DRY STONE IS AN ART WHICH IS TRANSMITTED

EDUCATIONAL WORKSHOPS



The practice of dry stone registered with UNESCO is invaluable in the restoration of a whole heritage : carabelles, retaining walls, steps, niches, calades, enclosure and boundary walls, etc. This heritage constitutes a local memory and a rich cultural wealth.

To transmit this knowledge, the Association "Pierres Sèches" sauvegarde du patrimoine offer workshops throughout the year to the public including those with disabilities.

Every Tuesday, join the "Fourmis" from the association at the Crus Faugères wine cellar (D909) at 1.45 p.m. from September to June and at 9.15 a.m. in July and August.

Renseignements :
06 16 60 81 76
 Courriel : pierres.vie@gmail.com
 Site : pierre vie.com



 Office de
Tourisme


 LES AVANT-MONTS
 Communauté de Communes
 OUF ET HÉRANET